

地域の労働者と青年の結集をめざす

横三労連新聞 第170号



2020年12月22日発行

<http://www.yokosan.info/index.htm> e-mail: yv2t-tnk@asahi-net.or.jp

046-823-0210 (内線433) 238-0006 横須賀市日の出町2-9-19



三浦市職労

13年ぶりのみかん狩りに54名参加！

11/22(日)、好天に恵まれ、三浦市は半次の石井みかん園に、幼児を含め6組合から54人が集まりました。横三労連でみかん狩りを行ったのは、実に13年ぶり！ 11月はイベントが多く、特に拡大幹事合宿と時期が重なるためです。今年はコロナで、クルージングなど恒例の行事が軒並み中止となる中、何としても成功させようと、固い決意で計画を練ってきました。

みかん園は、三浦市職労の川原書記長に紹介してもらいました。

みかんは、木にもよりますが、「オススメ」の札がかかっていました)、とても甘く味が濃くて、みかんの木を手塩にかけて育ててきた事が感じられました。追加のお土産を買った人も、多かったようです。またみかん園はスペースが広く、ゆっくりとみかん狩りを楽しむ事ができました。

コロナ禍の今年度、三浦市職労では、当局の協力もあり、緊急事態宣言直前に新採用職員向け組合加入説明会を開催し、多くの新組合員を迎えることができました。

ただ、例年のように歓迎会が開催できずにいたため、加入時の自己PRアンケートに続いて、10月にアンケート第2弾に取り組みました。

仕事の状況や職場の先輩・上司からのフォローの状況に加えて、参加してみたいイベントや、平和行事などの企画スタッフとしての参加意向なども聞きました。

その結果、三浦市のことを知りたい！いろいろなことを学びたい！体を思いっきり動かしたい！同期のみんなともっと話したい！企画スタッフもやってみたいかも！など嬉しい回答をもらっています。

このアンケートを青年部の構築や次世代育成に向けた第一歩として活用できるように、第三波の中、着々と企画を練っているところです。



拡大幹事学習会に13名参加！

恒例の合宿は自粛し、三浦市民交流センターにて、12/13(日)午後行われた拡大幹事学習会には、Zoom参加の2人を含めて11人が参加しました。「コロナ禍の中、2021春闘をどうたたくか」by 神奈川労連・山田事務局長、「ジェンダー平等社会」by 藤枝事務局次長、「距離の測り方」by 田中事務局長、「中国の旅・伯山家のルーツをさぐる旅」by 伯山が幹事の講義を受けました。